

DÉVELOPPER SERVIR REPRÉSENTER

## Faire rayonner les entreprises d'ici

La Ferme au gros, c'est deux jeunes promoteurs dans la trentaine qui font l'acquisition de 300 acres pour y démarrer une entreprise bovine de type vache-veau dans la municipalité de Kazabazua.

Le projet de Christophe Clément et Caroline Lejeune a débuté en 2018 par l'achat d'une terre boisée. En juillet 2019, ils font l'achat d'une deuxième terre de 100 acres juxtaposée à la précédente. Des travaux sont entrepris pour accueillir l'achat d'un troupeau de 12 vaches Highland au printemps dernier.

L'achat de vaches est également prévu lors des 4 prochaines années pour atteindre l'objectif de 45 vaches en 2024.

La Ferme au gros sabot participe aussi au Marché agricole, Les Saveurs de la Vallée.

## FERME AU GROS SABOT





Ferme au gros sabot 59, chemin Flannery Kazabazua